
Consulta Nacional Larga distancia

1 message

Edgar Lopez [REDACTED]

Wed, Dec 10, 2014 at 12:12 PM

To: info.upr@ift.org.mx

La campaña que tienen en medios de comunicación solo avisa de que se va a dejar de cobrar la larga distancia, lo cual esta bien, pero no orienta o previene a la población de que si las empresas van a modificar o no pueden cambiar su sistema de cobro por estas llamadas, no creo que Telmex, Telcel, etc. se vaya a quedar de brazos cruzados o cuales son las letras chiquitas del nuevo esquema; esto con el fin de que no nos vayan a engañar o como es costumbre a "sorprender".

Gracias.

--

Edgar A. López M.